

FOR ENGLISH VERSION PLEASE SCROLL DOWN !

filmportal.de Newsletter Nr. 2/2007



- Neu auf filmportal.de: Special zum Deutschen Filmpreis
- Neue DVD's und Aktuell im Kino

Liebe Leserinnen und Leser,

wir freuen uns, Ihnen die aktuelle Ausgabe des Newsletters von filmportal.de zu schicken.

Neu auf filmportal.de: Special zum Deutschen Filmpreis

Seit 16. März stehen sie fest: die Nominierungen für den Deutschen Filmpreis 2007, der renommiertesten und höchst dotierten Auszeichnung für den deutschen Film. Die "Lolas" werden nach Wahl durch die Mitglieder der Deutschen Filmakademie von Kulturstaatsminister Bernd Neumann am 4. Mai im Berliner Palais am Funkturm verliehen. In unserem Online-Special finden Sie Text- und Trailermaterial zu den Nominierungen.

Neue DVD's und Aktuell im Kino

Welche Filme in Kürze auf DVD erscheinen werden, finden Sie in unserem Bereich "Panorama". Im April gehören dazu Klassiker wie Rainer Werner Fassbinders LIEBE IST KÄLTER ALS DER TOD (1969) sowie aktuelle Produktionen, etwa SOMMER '04(2005/2006) von Stefan Krohmer und EIN FREUND VON MIR (2004-2006) von Sebastian Schipper. In der aktuellen Kinovorschau finden Sie die neuen Filme von Vivian Naefe, Thomas Arslan und Doris Dörrie. Alle diese Filme werden im April und Mai in den deutschen Kinos zu sehen sein.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß bei Ihren Besuchen auf filmportal.de !

Ihre filmportal.de-Newsletter-Redaktion

filmportal.de
Deutsches Filminstitut - DIF e.V.
Schaumainkai 41
60596 Frankfurt am Main

Vereinsregisternummer: VR7975, eingetragen in Frankfurt am Main
Steuernummer: 04025056174
USt-Idnr.: DE11389110

Wenn Sie über die Entwicklungen und Fortschritte des Projekts auf dem Laufenden gehalten werden wollen, abonnieren Sie den [Newsletter per Mail](#). Zum Abbestellen schicken Sie eine Mail an presse@filmportal.de.

filmportal.de Newsletter Nr. 1/2007

- Now on filmportal.de: German Film Award special
- New releases in theatres and on DVD



Dear readers,

welcome to the new edition of the filmportal.de newsletter.

Now on filmportal.de: German Film Award special

On March 16th, the nominees for the German Film Award 2007 – the most renowned and best-endowed award for German film productions – were officially announced. Following the vote of the members of the German Film Academy, Bernd Neumann, Minister of State in the Federal Chancellery and Commissioner for Culture and Media Affairs, will hand out the prestigious “Lolas” in Berlin on May 4th.

Our online special contains extensive material as well as trailers of the nominated films.

New releases in theatres and on DVD

Current and upcoming releases in theatres and on DVD are listed in our "Panorama" section. In April, releases include classics such as R.W. Fassbinder's LIEBE IST KÄLTER ALS DER TOD (LOVE IS COLDER THAN DEATH, 1969) as well as current productions such as SOMMER '04 (SUMMER '04, 2005/2006) by Stefan Krohmer and EIN FREUND VON MIR (A FRIEND OF MINE, 2004-2006) by Sebastian Schipper.

Under "Now at the movies" you will find new films by Vivian Naefe, Thomas Arslan and Doris Dörrie. All of these films will open in German theatres in April and May.

We hope that you enjoy your visit on filmportal.de!

The filmportal.de Newsletter Editors